



### Neues aus der Grundschule

Die Schule und die Kita Stadumer Arche haben für die Kinder ein Sommerfest veranstaltet, wo es leckeres Essen, Hüpfburgen und verschiedene Spielangebote gab.

Wir hatten viel Spaß und haben einen tollen Nachmittag gemeinsam verbracht. Für die zahlreichen Buffettspenden und die tatkräftige Unterstützung möchten wir uns bei allen Helferinnen und Helfern herzlich bedanken.



Im Textilunterricht haben wir die japanische Färbetechnik „Shibori“ kennengelernt und mit dieser Beutel und T-Shirts bunt gefärbt.



Die erste und zweite Klasse hat einen Ausflug zum Bauernhof Kühl gemacht, während die dritte und vierte Klasse einen Ausflug mit dem Bus nach Klixbüll zu einem Theaterstück unternommen hat.



Die dritte und vierte Klasse hat in der Garten-AG einen Barfußpfad gebaut. Nun können in jeder Pause Kinder über verschiedene Stationen laufen. Außerdem haben wir endlich genug Geld gesammelt um unser Kaninchenhaus zu kaufen. Nach den Ferien sollen die Kaninchen einziehen. Dann hat die vierte Klasse eine Übernachtung in der Schule gemacht, es gab ein Buffet und am Abend haben wir einen Film geguckt. Schweren Herzens mussten wir Frau Neumann verabschieden.

*(Dieser Artikel wurde von Schülerinnen und Schülern der Grundschule Stadum geschrieben)*



### Gemeinsamer Dienstabend mit Jugendfeuerwehr

Am 10. Juli haben wir zusammen mit der Jugendfeuerwehr einen gemeinsamen Dienst durchgeführt.

Zwei gemischte Gruppen haben jeweils einen kompletten Löschangriff mit Wasserentnahme aus einem offenen Gewässer durchgeführt.



Zum Schluss der Übung kam es, wie immer vor den Sommerferien, für die Kinder und Jugendlichen zum gegenseitigen Duschen. Hier blieb niemand trocken.

Beim gemeinsamen Grillen ließ man den Abend in gemütlicher Runde ausklingen.

Wir wünschen eine erholsame Urlaubs- und Ferienzeit!

### Save the Date

04.09. 19:30	Einsatzabteilung:	Trotz Sommerpause bis zum 09. September sind wir für Euch einsatzbereit!
08.09. 18:30	Jugendfeuerwehr:	Bis dahin machen wir auch unsere Sommerpause!

### Kita-Ausflug in den Tierpark Gettorf

Am Morgen des 11. Juni war die Aufregung in der Kita „Stadumer Arche“ groß. Ein Ausflug in den Tierpark nach Gettorf war für den Tag geplant und der Reisebus wurde erwartet.

34 Kinder, Mitarbeiterinnen und Elternvertreterinnen machten sich, bei bestem Wetter, auf die Reise.



Unterwegs wurden Überlegungen angestellt, welche Tiere wir wohl entdecken würden und ob es wohl auch einen Spielplatz gibt.

Vor Ort brachten wir zuerst die Bollerwagen mit dem Proviant zu den angemieteten Grillhütten und dann wurden die Tiere besucht und bewundert. Es gab bunte Fische und Schmetterlinge, Lamas und Ziegen, Affen und Stachelschweine, Rehe und kleine Streicheltiere und .... so viel mehr zu entdecken.



Spielplätze waren natürlich auch ein beliebtes Ziel, gab es doch ganz andere Spielgeräte als die gewohnten.

Leckere Grillwurst, Obst und Gemüse und Getränke durften auch nicht fehlen und sorgten dafür, dass Hunger und Durst gestillt wurden.

Nachmittags waren wir wieder in Stadum und alle waren sich einig: Das war ein rundum schöner und einmaliger Tag im Tierpark!

Und für diesen besonderen Tag bedanken wir uns ganz besonders beim Bürgerwindpark Holzacker-Knorborg für eine sehr großzügige Spende, die uns die Fahrt mit dem Reisebus ermöglicht hat.

***Vielen Dank!!!***

### **Liebe Stadumerinnen und Stadumer,**

zur Zeit werden Bauarbeiten durchgeführt, die die Versorgungssicherheit der Gemeinde steigern. Zu nennen ist der im Auftrag von S.-H. Netz neu aufgestellte leistungsstärkere Transformator in der Straße Lauacker, einhergehend mit der Verlegung neuer Starkstromkabel. Diese Baumaßnahme erfolgt auch im Hinblick auf die anzunehmende größer werdende Anzahl von E-Kraftfahrzeugen. Für die Anwohner ist die Baumaßnahme nicht sehr angenehm, jedoch ist der Vorarbeiter der durchführenden Baufirma erfreut über das Verständnis und die Geduld.

Die Verlegearbeiten der neuen Regenwasserleitung in der Wadtstraße gehen ab dem 04.08. weiter. Die Bauarbeiten sind widererwartend wegen 14 Tage Betriebsurlaub unterbrochen, weil diese Zeit im Vorfeld nicht eingeplant war.

Auch in diesem Jahr fand bei gutem Wetter ein gut organisiertes, gemeinsames Kinderfest der Grundschule und Kindertagesstätte Stadumer Arche statt. Vielen Dank an das Organisationsteam und die Eltern, die zum Gelingen des Festes beitrugen.

Das von den Feuerwehren Stadum und Hörup durchgeführte Brückenfest war ein zur Freude aller Teilnehmerinnen und Teilnehmer aus den beiden Gemeinden ein toller Erfolg. Diese Veranstaltung bot wieder eine gute Gelegenheit der Gemeinsamkeit und angenehmer Gespräche. Vielen Dank an die Mitglieder beider Feuerwehren für die Organisation des angenehmen Festes.

Im Rahmen der Aktion „Baumpflanz-Challenge“ wurde auf der Höruper- und Stadumerseite jeweils ein Baum gepflanzt. Seit einigen Wochen geht bei den Feuerwehren dieser besondere „Challenge“

viral, der sich unter den heimischen Brandschützern einer großen Beliebtheit erfreut.

„Nach getaner Pflanzarbeit“ werden drei weitere Feuerwehren zur Pflanzung eines Baumes nominiert. Aus Sicht des Feuerwehrverbands ist das eine großartige Sache und gelebter Natur- und Umweltschutz.

Die Leiterin der Kindertagesstätte Stadumer Arche wurde am 23.07.2025 feierlich in den Ruhestand verabschiedet. Im Namen der Gemeindevertretung überbrachte ich Grußworte und dankte der Leiterin für die gute Zusammenarbeit und überreichte ein Abschiedsgeschenk der Gemeinde. Eine Neuausschreibung der Leitungsstelle erfolgt nach den Sommerferien.

Wo Licht ist, ist auch Schatten. So bekam ich den Hinweis, dass an der Bushaltestelle B 199, Fahrt-



richtung Flensburg, der Wetterschutzunterstand mit Farbe beschmiert ist. „Narrenhände beschmieren Bänke und Wände“. Die demontierten Bänke reinigt unser Gemeindearbeiter zur Zeit, sie werden in der kommenden Woche wieder eingebaut.

Völlig unverständlich ist, dass nach Leerung der grauen Restmüllbehälter Müll von fremden Menschen in die Restmüllbehälter geworfen wurde. Das geschah bisher vor Häusern in drei Straßen der Gemeinde. Was soll das?????



Ihnen und euch wünsche ich noch einen wunderbaren Sommer!

*Bernhard Rensink*  
Bürgermeister

# Terminkalender

## Wiederkehrende Termine

Jeden 1. Montag im Monat um 18:00 Uhr:  
Mahnwache gegen CO<sub>2</sub>-Verpressung (CCS) und Fracking, B 199 (Bereich ehemaliges Büchert-Gelände)

Jeden Montag: 14:00 – 17:00 Uhr Skat im Kirchenhaus

Jeden Montag: 17:00 – 18:00 Uhr Seniorengymnastik vom TSV-Stadum in der Sporthalle

Dienstags: 14:30 – 17:00 Uhr alle 14 Tage Doppelkopf im Kirchenhaus

Jeden Mittwoch 19:00 Uhr Fahrradfahren mit Wilhelm & Gert

Jeden 1. Mittwoch im Monat von 14:30 – 16:30 Uhr Kreativ-Treff im Kirchenhaus

Jeden Freitag 19:30-21.00 Uhr Fußball mit der Freizeitmannschaft des TSV Stadum, Sportplatz

Sprechstunden vom Sozialverband:

Nach Terminabsprache in Niebüll, NIC, Schmiedestr 11. Tel.: 04841 772850

## Geburtstage

Allen Geburtstagskindern wünscht die Dorfzeitungs-AG alles Gute, Glück, Gesundheit und Zufriedenheit.

## Termine im August

Samstag/Sonntag, 16./17.08. Sommerturnier des RuFV Stadum

Sonntag, 24.08. 10 Uhr Gottesdienst im Kirchenhaus mit Pastorin Emersleben

Impressum: Verantwortlich: Arbeitsgemeinschaft Dorfzeitung Gemeinde Stadum, Manfred Hopf, Tel.: 7187  
Vertrieb: Erscheinungsweise: monatlich. Kostenlos an alle Haushalte der Gemeinde Stadum/Holzacker  
Layout: Werner Klingebiel, Libellenweg 11, Tel.: 937; E-Mail: werner.k@mailbox.org  
Leserzuschriften entsprechen nicht unbedingt der Meinung der Redaktion. Wir achten, soweit es uns möglich ist, mit Sorgfalt bei der Veröffentlichung von Leserbriefen auf das Wahrheitsgebot und das Persönlichkeitsrecht. Wir wollen für Meinungsvielfalt sorgen und daher auch Meinungen zu Wort kommen lassen, die wir nicht oder nicht vollumfänglich teilen.

**Redaktionsschluss für die Septemбераusgabe: So. 24.08.2025**